

El presidente regional ha visitado el centro hospitalario Padre Menni con motivo de su aniversario

Revilla pide a la sociedad “progresista” un esfuerzo para ayudar a los que lo necesitan

E. PRESS. Santander

El presidente regional, Miguel Ángel Revilla, ha visitado el centro hospitalario Padre Menni, propiedad de la Congregación de Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús, donde ha subrayado que “una sociedad desarrollada que se precie como progresista y moderna tiene que dedicar un gran esfuerzo a las personas que más lo necesitan y que sufren problemas terribles”.

Tras recordar que el Gobierno de Cantabria tiene concertadas 318 plazas de las 410 de que dispone el centro hospitalario Padre Menni, Revilla ha asegurado que el Gobierno de Cantabria “va a seguir colaborando” con estas dos instituciones en el “extraordinario” trabajo que realizan por ayudar a estas personas dependientes. Por su parte, el director gerente del centro, Antonio Ruz, ha mostrado su satisfacción por la visita realizada por el presidente regional, ya que es una persona que “defiende su tierra como nadie” y esta filosofía, ha dicho, concuerda con el objetivo con el que nació Padre Menni para aquellos pacientes cántabros que estaban siendo atendidos fuera de la Comunidad Autónoma fuesen atendidos “cerca de sus familias y en su propia tierra”, dado que esto es, en su opinión, “la mejor forma de atención posible”.

Tal y como explicó ayer Antonio Ruiz, el centro ha sufrido “muchos cambios y dificultades” a lo largo de su historia, pero ha subrayado que “siempre hemos salido adelante” gracias al apoyo del Gobierno de

Durante su visita, que ha estado motivada por la conmemoración del 50 aniversario del centro, Revilla ha asegurado que los gobiernos “no pueden abordar en exclusiva la solución a este problema”, algo que, en su opinión, “es muy duro ver”, por lo que ha considerado “necesario” buscar fórmulas de colaboración con instituciones como éstas, cuyas principales premisas son, ha dicho, la “vocación” y la “bondad”.



Miguel Angel Revilla, en el centro, durante su visita al centro hospitalario Padre Menni.

ALERTA

Cantabria, que en la actualidad tiene a su cargo la concertación de 508 plazas del centro en toda la región.

Durante su visita, el presidente de Cantabria ha entregado a todos los trabajadores y pacientes del centro, la pulsera que, bajo la inscripción *Canta-*

bria 2006. Liébana tierra de júbilo, conmemora el Año Jubilar Lebaniego.

El centro hospitalario Padre Menni cuenta con una plantilla de 258 personas y 420 camas, así como 150 plazas en dispositivos extrahospitalarios, distribuidas en sus dos áreas de

especialización: psiquiatría y geriatría. Además, el hospital cuenta con médicos especialistas en psiquiatría, geriatría y medicina general, con presencia las 24 horas del día, así como puestos de psicología, enfermería, trabajo social, terapia ocupacional o fisioterapia.

Inauguración y presentación del proyecto europeo Equal Calíope

E. PRESS. Santander

La experiencia piloto del proyecto europeo Equal Calíope, orientado a reducir los desequilibrios entre mujeres y hombres y apoyar la eliminación de la segregación en el trabajo, se presenta e inaugura hoy a las 10 de la mañana en el Hotel Rhin.

El acto de apertura correrá a cargo de la directora general de la Mujer, Ana Isabel Méndez; el director general del Servicio Cántabro de Empleo, Miguel Pérez, y el director general del Coordinación, Centros y Renovación Educativa, Ramón Ruiz.

Tras la mesa institucional, Isabel Castellví, representantes del Instituto de la Mujer y la coordinadora de la Unidad de Igualdad de Género del Gobierno de Cantabria, Helena Martínez Bueno, presentarán el proyecto. Posteriormente, se procederá a la firma del acuerdo de participación para la mesa territorial de coordinación del Equal Calíope.



PALACIO ANALIZA LA SITUACIÓN DEL PUEBLO SAHARAUI CON UN MINISTRO

El presidente del Parlamento de Cantabria, Miguel Palacio, se reunió ayer con el ministro saharaui de cooperación, Salek Baba Hasenna, para hablar sobre la actualidad del pueblo saharaui. Durante la reunión, el ministro habló con Palacio sobre los encuentros que está manteniendo con consejeros del Gobierno regional y colectivos. Palacio indicó que “el pueblo saharaui cuenta con todo el reconocimiento y apoyo del pueblo español, así como de sus autoridades” y consideró urgente buscar instrumentos con los que el pueblo saharaui consiga alcanzar algunas de sus aspiraciones. Además, le animó a seguir impulsando las relaciones entre su pueblo y el Gobierno español “para contribuir a que el sufrimiento de los saharauis sea el menor posible”. El ministro Baba Hasenna insistió en la necesidad del apoyo de la Comunidad Internacional.

EFE

El Consejo de la Juventud, a favor del Día contra la Homofobia

E. PRESS. Santander

El Consejo de la Juventud de Cantabria (CJC) apoyó el hecho de que hoy miércoles, 17 de mayo, se constituya como el Día Mundial contra la Homofobia y la Transfobia, para “concienciar a las personas en general y a la juventud en particular de la necesidad y la responsabilidad de construir una sociedad más justa”. Por ello, animó a la juventud de Cantabria a “unirse a los diferentes actos que se realicen para defender esta propuesta”.

Campaña

Según explicó, “el 17 de mayo de 1990 la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) suprimió la homosexualidad de la lista de enfermedades mentales” y, así, “multitud asociaciones de lesbianas, gays, transexuales y bisexuales han iniciado una campaña para conseguir que esta fecha, el 17 de mayo, sea institucionalizada y sea el día en el que se fomenten acciones contra la desigualdad y contra la discriminación por razón de orientación sexual o identidad de género”. Desde el punto de vista del Consejo de la Juventud de Cantabria, “reconocer esta fecha como el Día Mundial Contra la Homofobia y la Transfobia es reconocer los derechos y las libertades fundamentales de todas las personas que sufren discriminación por ser homosexuales, bisexuales, lesbianas o transexuales”.

Una niña reinosana representa a Cantabria en ‘¿Qué es un rey para ti?’

E. PRESS. Santander

Raquel Gómez Fernández, alumna del colegio Concha Espina de Reinosa, representará a Cantabria en el concurso *¿Qué es un rey para ti?*, que este año cumple su 25 aniversario. El fallo de este concurso se dio a conocer ayer en Santander tras la presentación de los treinta mejores trabajos de alumnos, de entre 8 y 13 años, de Cantabria, del total de 400 que participaron en este certamen escolar.

Según informó en un comunicado la Fundación France Telecom y Amena, que organiza este concurso, los trabajos de los jóvenes cántabros reflejan su vocación artística y su “sincera simpatía y compromiso” hacia el Rey y la Corona.

Los formatos del trabajo han sido desde una redacción hasta un dibujo, una poesía o un disco.

El jurado, destacó la originalidad y valor artístico del trabajo ganador de Raquel Gómez.